



Wir sind tief bestürzt und traurig über den Tod
unseres langjährigen Präsidenten (EHVB) und Ehrenpräsidenten (EHVD)

Heinrich Rösl

(geboren 16.2.1952 – gestorben 7.5.2021)

Heinrich Rösl war Volksschullehrer von Beruf und trat am 1.7.1970 in den Siedlerverein Schwarzhölzl e.V. ein. Von 1972 bis 2003 führte er diesen Verein als Vorsitzender und initiierte während dieser Zeit die Heizölsammelbestellungen für die Eigenheimer.

Von 1975 bis 1999 war er zusätzlich Mitglied des Landesvorstands des Eigenheimerverbandes Bayern e.V., um anschließend für vier Jahre das Amt des stellvertretenden Landesvorsitzenden des Verbandes zu übernehmen.

Im Jahr 2003 wurde Heinrich Rösl zum Präsidenten des Eigenheimerverbandes Bayern gewählt – bis 2016 hatte er dieses Amt inne. Bereits 2007 wurde er zum Präsidenten des Eigenheimerverbandes Deutschland e.V. gewählt und führte bis 2018 dessen Vorsitz.

Während seiner aktiven Zeit in beiden Eigenheimerverbänden wurden ihm zahlreiche Ehrungen verliehen. 2018 ernannte ihn die Versammlung zum Ehrenvorsitzenden des Eigenheimerverbandes Deutschland e.V..

Wir trauern mit seinem Ehemann und werden Heinrich Rösl stets ein ehrenvolles Andenken bewahren und ihn in unseren Gedanken behalten.

Präsidium, Landesvorstand und Geschäftsstelle der Eigenheimerverbände